

Vos questions / nos réponses

Prise de sang

Par [Profil supprimé](#) Postée le 02/06/2014 16:06

Bonjour, si je fume juste en soirée et que je vais une prise de sang 5jours plus tard es-ce que ça va se voir ?

Mise en ligne le 03/06/2014

Bonjour,

Le délai de détection pour le cannabis au niveau du sang est de 24h. Cela signifie que votre test sera négatif, 24h après votre dernière consommation. Si votre prise de sang a lieu 5 jours après votre dernière consommation, ce sera donc forcément négatif. Pour plus d'informations sur le cannabis, nous vous joignons notre fiche d'information concernant ce produit.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Fiche sur le cannabis](#)